

Heimmobilien
Brunhamstraße 46
81249 München

Marktheidenfeld,

Referenz für Frau Karin Wagner

Den Verkauf unserer Eigentumswohnung in Stockdorf hatten wir dem Maklerbüro „Heimmobilien“, München, anvertraut. Vertreten wurde das Büro durch Frau Karin Wagner, die zunächst die vorbereitenden Gespräche mit uns führte. Sie erarbeitete dann das für die Käufersuche erforderliche Layout. In dieses Dokument ließ sie in sehr ausgewogener Form sowohl unsere eigenen Vorstellungen als auch ihre fundierten Erfahrungen als Immobilienmaklerin einfließen. Diese Arbeitsweise schuf eine vertrauensvolle Atmosphäre, die sowohl in der Phase der Käufersuche als auch während der Verkaufsformalitäten niemals verloren ging. Frau Wagners Geschick, ihrer Zuversicht und ihrer Geduld ist es wohl zu verdanken, dass in relativ kurzer Zeit eine Käuferin gefunden wurde und der Kaufvertrag zu beiderseitiger Zufriedenheit abgeschlossen werden konnte. Durch ihre Vermittlerrolle kam auch ein guter persönlicher, ja fast freundschaftlicher Austausch zwischen Käuferin und Verkäufer zustande. Während des Verkaufsvorgangs hatten wir stets das Gefühl, dass Frau Wagners Schritte vollständig transparent und Vertrauen bildend waren. Dadurch konnte der doch recht intime und sensible Vorgang des Wohnungsverkaufs (vor dem wir zunächst etwas Bange hatten) in einer wohlthuend gelassenen und vertrauensvollen Form ablaufen. Dafür sind wir Frau Wagner sehr zu Dank verbunden!

[Handwritten signature]